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　というわけで、�0�3 年 5 ݄ 5 日、8)0 は
$07*%�19 に関するʮࡍࠃ的にݒ೦されるެऺӴ
生্のࣄٸۓ態ʯの終了をએ言した。また、ް生
労ಇলも 5݄ � 日以߱は $07*%�19 を 5 છײྨ
症として、ʮ৽ܕίロφウイルスײછ症対ࡦの基
本的対ॲ方ʯもഇࢭとした。すでに、ࠃ内外で
人のԟ来はճ෮してきており、ۭߤ会社やమಓ会
社のۀもճ෮しているという。しかし、ޙࠓも
ウイルスの変異によって৽たなྲྀ行がىこること
が想定され、医療体੍のΈならず、ײછ症対ࡦの
備が必要である。

　日本のڀݚ։発ྗのԼがࢦఠされている。実
%�19*$07、ࡍ のϫクνン։発に関してもれを
औった。จ部科学লの科学ٕज़ɾ学ज़ڀݚࡦॴ
のௐによれば、จの生産に関する日本の世界
ランクは �000 年代ばから࣭ɾྔの྆໘で徐々
にԼしているとのことである。

　1990 年代に࢝まったʮ大学院重点化ࡦʯ以
�ʮϙスドクʯという分が生し、�00、ޙ 年
には 1�000 人まで増加した。�01� 年には減
少して 15500 人ほどであるが、数以্のϙス
ドクが 35歳以্となっている。大学院重点化を
行い、ڀݚ者ʢのཛʣを増加さͤたが、大学のϙ
ストは減少し、ຽؒۀاでのത࢜՝ఔम了者への
者のಇくॴڀݚ。人も増加していないらしいٻ
が֬保されず、ϙスドク以߱のΩϟϦアがे分で
なければ、ڀݚ者をࢤす人ؒが少なくなるであろ
うことは想૾に難くない。

　科学ٕज़ཱࠃを൘とするならば、人ڀݚ、ࡐ
։発、科学ٕज़基൫の備などへのࢿが必要な
ことは自明である。しかし、科学ڀݚඅॿ成ۀࣄ
では性ٸに݁ՌをٻΊるたΊ、ແ難で֬実にでき
そうなڀݚが多くなっているのではないかとةዧ
される。や༩ౘはʮにཱつものʯに੫ۚを
入し、ʮにཱたないものʯには੫ۚをわな
いと言っているようにݟえる。

　アンϦɾϙアンカϨは、ʮՁのある科学とは、
ීว的な法則をݟつけることである。そしてීว
的な科学にՁがあるのは、それがさらに多くの
科学の発లにつながるからである。ʯとॻきし
た。また、ి࣓༠ಋを発ݟしたϚイケルɾファラ
σーは、当時のࡒ大ਉウΟϦアムɾάラッドス
トーンにʮిؾにはどのような実༻的Ձがある
のかʯと問われ、ʮなんのにཱつかはわからな
いが、あなたがক来それに੫ۚをかけるようにな
ることはؒҧいないʯとえたとえられる。

にཱたないようなࣝ、ݟ৺を育Έ、一ح　
のٻをޙԡしする必要がある。それが行われな
ければ、日本のڀݚ։発ྗのԼは続くのであろ
う。
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